

Guidance collective

Viviane De l'Aube

« Vous êtes fils et filles de la Lumière. Vous êtes Lumière. La Lumière Amour. L'amour. En tant qu'Amour, vous vous devez de refuser les sentiments belliqueux. L'Amour est parfait. Vous êtes parfait(e)s.

Viviane De l'Aube

Ce mois de juin est propice à la libération de l'Amour. En refusant, volontairement, la colère, la jalousie, la haine, vous laissez la place à l'Amour. Prenez la décision de refuser l'idée que l'humain est un être imparfait. Vous êtes un être de Lumière qui fait le choix de ses imperfections.

Viviane De l'Aube

Juin est le mois de la responsabilité. Vous êtes responsable de l'Amour. Telle est, votre expérience, ici sur terre. Le libre arbitre. Osez-vous révéler! Osez lever le voile! Osez montrer l'amour! »